



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

**Mensajes Excelentísimos de La Virgen María**

---

**Enero 2007**

**Sitio [www.tenfe.org](http://www.tenfe.org)**

**1º de enero del año del Señor 2007.**

Soy tu Señor Jesús que está en el Sagrario ofreciéndoles del Pan Bueno que da alegrías.

Cuantas Bendiciones os envía el Padre regocijaos pues. Que mi Santa Madre les ilumine por sus días y que la Fe, Esperanza y Caridad no les abandonen.

Les solicito dirigir sus pasos a caminos seguros, a su destino La Santidad, el ser buenos les permitirá ser Santos y entrar al Paraíso, que sus piernas no les impidan tocar los pastos santos, guíense por su Señor quien les habla y sus pies les llevaran a La Gloria verdadera.

Salven pues sus vidas perdonen y atiendan a los suyos. Compréndanse unos a otros sean bastos en la oración.

Como primer día del Año alístense a dar Gracias al Padre suyo y mío a Dios quien todo lo puede.

Es fácil caminar solo prepárense para caminar en pareja con tolerancia y amor.

Felicidad y contento de parte de Dios para ustedes. Dios les da la salud, la prueba, el éxito de su empresa. Crean, amen, salven la vida que Él le presta. Jesús.

Mensaje de María Santísima.-

Buenos días hijitos todos, soy María La Bienaventurada llena de Gracia Soy.

Levantaré en Alto las manos para agradecer al Dios Bueno su Misericordia.

Gracias Padre por la Vida que prestas.

Gracias hoy te doy por lo que los libraste en este año que pasó.

Gracias Padre por seguir reforzando los cañaverales.

Gracias te doy por permitirme estar con tus hijitos todos. Por la alegría de los niños te doy Gracias.

Por la ternura con que las madres tratan a tus hijos.

Por el Cordón Bendito con que corriges a los tuyos Padre amoroso y Bueno.

Por impedir y apagar desgracias y desatinos de los hombres.

Gracias Señor Esposo mío por comprenderme al pedirte día con día que ninguno se pierda.

De tu dulzura celestial salpica al Pueblo que lo necesita.

De las Gracias lluevan a los oradores Santos del Padre.

Llama Señor mío Dulce Pastor a quien no se corrige para que vea el rostro del moribundo que sin esperanza se pierde, para que corrija su vida y se convierta y no peque ya más.

Gracias te pido para mis Hijos que son los Tuyos.

Equivocaciones habrá por este año Padre tierno y caritativo te solicito que impidas el daño causado por ello.

Que las fatalidades se disminuyan y las Bienaventuranzas se den.

Perdónales Señor por sus pecados y faltas a tus premisas, perdónales y da otra oportunidad más a que se arrepientan y toquen del Hilo Santo de Dios de tu túnica un cordón, el de la piedad Señor piedad.

Detén al malvado y desecha sus obras para que no triunfe.

Triunfante es mi Señor que nos Salva.

Gracias Padre amoroso Hijo y Espíritu Deidable.

María.

**4 de enero del 2007 año del Señor.**

Buenos días Hilda Esther, Soy Jesús animo tu corazón a seguir por la Vía Santa que nos diseña el Padre en su enmendadura.

Poco os digo por hoy. Terminales importantes en el desempeño de una Nación, es cuando termina uno y comienza otro Gobernante. Las terminales siempre han sido el carrete que envuelve todo por eso os digo y hablo de su importancia siempre te regresan de donde viniste.

El Progreso de cada obra se define en la manera de cómo se inicie, si la vía es fluida no habrá trabas, cuando las terminales fallan se vuelve un caos. Mi Padre Padre vuestro enmienda terminales fallas, pidan a Él que el resuelve para bien, nada imposible al Gran ojo de Dios.

Esperan de mí mis deleites, yo les dejo mi amor bendito por entero, les envuelvo en goces Santos a todas criaturitas, les otorgo esa paz que busca su corazón lastimado, no se sientan abandonados recuerden las terminales harán que quien un día se fue regrese.

Por otro lado hay vías que purifican fluidos, es mejor que si algo es sucio sea límpido para vosotros es por ello que alejen tristezas porque limpio llega quien un día partió con amor regresa recapacita y su corazón se hincha de gozo al volver, cada día cuenta.

**Operaciones se llevan a cabo en el Vaticano cuando todos duermen unos trabajan no se dan abasto mis hermanos en el sigilo de la noche trabajan agudos temas se tratan.**

**Por el mundo situaciones que atañen a la Iglesia Santa de Dios, se buscan vías soluciones estrategias en la claridad del día se llevan a cabo.**

**No es uno quien realiza planes es un conjunto solo ellos los que portan la cruz en sus vestimentas son quienes reparan los daños. Trabajo junto a ellos, les observo hago para Dios con finezas los insto a obedecer.**

Terminales os digo Hilda Esther El Vaticano una de ellas es Terminal donde comienza Todo.

Nuevo Año Vida Nueva dicen esperemos que así sea para quienes traten de quitar vicios o acciones que los desvíen del camino que los conduce al Cielo.

Yo apoyo en sus planes solo permítanme entrometerme y no tendrán batalla.

La cruz dejo en sus frentes señal de quien por ustedes no duerme más pues los auxilia en todo momento.

Jesús.

Mensaje de María Santísima.

Bendición de parte de Dios Altísimo y Señor vuestro.

Soy María Madrecita Santa del Redentor. Felices van mis Hijitos con la Bendición de Dios en sus cabezas.

Reparte Dios sus bondades a todo aquel que se presta a recibirlas.

Loa Ángeles merecedores del agradecimiento de todos aquellos quienes se benefician de su ayuda. Ángeles portadores de bienes. Caritativos hijos míos.

Hijita tinieblas veo pasar no dejen la oración compartida el dulce rosario las misas consagradas, acérquense aún mas a su religión.

Tormentas ven y se hincan, no esperen a que llegue la tormenta para prender la palma bendita, el cirio, mejor oren en todo tiempo para estar dispuestos siempre. Limpios sus rostros quedan cuando se aprestan a la oración.

Revelaciones muestra dios a los hombres para su salvación.

Hijita María Soy, cuentan mis hijos que me ven por doquier, mi imagen pueden ver. Advierten el rostro mío y se santiguan.

Veneren a la Madre de Dios. Adoren a Dios Verdadero en sus tres Divinas Personas. Crean en Los Evangelios de Juan Marcos Mateos y Lucas Santos y Profetas Santos obedezcan a los Jerarcas de la Iglesia de Dios.

Venceremos con la Ayuda de Dios.

María.

**5 de enero del año del señor 2007.**

Mensaje de la Virgen María.

Dulce amor mío El Sagrado corazón de Jesús en vos confío rezan.

La confianza que pedimos de alguien a quien le encargamos una enmienda, un negocio o a sus hijos propiamente La anhelada confianza.

Sentir paz al mirar a esa persona coronada por la confianza que depositamos en él o en ella.

Digno de confianza es quien sabe amar sin pedir cada a cambio.

La confianza puso Dios en Jesús Jesús en sus discípulos amados La Madre en el Hijo El Hijo en la Madre.

Se camina por puentes, manos entrelazadas y la confianza es el puente que genera ganancias.

Ay quienes utilizan tal puente para sus fechorías hacer y muestran su espiada y no vuelven más pues bien saben que perdieron ese puente, estos seres malvados van achicando el camino hasta quedar presos en sus desconfianzas.

Sin embargo el Ser que expide regala muestra confianza aligera el paso y se le abren las puertas cada vez más rápido.

Que sientes cuando alguno te dice -te lo cuento pues te tengo confianza. ¿No te engrandeces acaso? Y si mal pagares ¿con que cara verías a quien en ti depositó tal secreto?

Es por ello hijitos por hoy les ruego valoren esta virtud tan grande generen confianza y les será dada en reciprocidad - respuesta.

Jesús brindó confianza a sus hermanos, amigos todos ¿quien habría que no confiara en Jesús? Si obras justicia y equidad te será fácil imitarlo a Él a Dios hijo quien desprendido es en amor, comprensión, confianza para todos respiró de la paz y exudó confianza. Él Dios no desoye, escucha bien a los que le hablan y no abandona.

¿Confían en Él? Entonces no teman más a nada Él los alivia y salva.

Tengan Fe amen sean fieles confiésense amados Hijos Les ama María.

**9 de enero del Año 2007 del Señor Dios y María Santísima quien hace-perfila en la Obra del Padre, porque él lo permite.**

Hijita, hijitos todos comienza el mes de enero fuerte comienza con los actores de La Iglesia. No son asuntos nuevos las dimisiones, en los tiempos se llevan a cabo todo sea para regir en orden y en Paz.

Sitiado el lugar estará por inconformes en el Proyecto Presidencialista. Les hablo de situaciones profusas para que vean lo importante que es de tomar en serio lo que os pido.

Renuévense en el Santísimo Sacramento del Altar tomen La Hostia Consagrada en comunión con dios andarán seguros.

Los que no dan batallas en el Reino ellos Los Santos hurgan en el saco para conseguir las armas que los acercan a ganar Almas para Dios.

El "trompo chillador" llevará revuelo a algunos. No se alarmen sean fieles a sus creencias verdades ciertas que no los abrace la duda sean fuertes Fortalecidos Hijos míos no dudaran ya más. Grande será la visión de lo visto.

Es como cuando un mago saca una flor de la nada, (de su saco). Así será sacado el "Trompo chillador" dirán unos para distraer a otros.

Oren no suelen hacerlo, les daré en verdad una rosa en sus manos si lo hacen, se desaparecerá y aparecerá el día siguiente a que lleguen al cielo de Dios.

Santo se es cuando no se tienen sentimientos de maldad.

Cubiertos con mi manto queden de mi amor os doy por este día risueños corazones portan.

**11 de enero del año 2007. Año del dios vivo en la Sta. Eucaristía.**

Pan bajado del cielo es Jesús Hijitos queridos. Fases Gu son los dictados comienzan periodos mas relajados en la Obra no es como en el principio de tus tareas más bien templadas irán.

Los quiero a raudales, les amo tanto que mi deseo y constante plegaria es por salvarlos.

La Vidente Sor Faustina oro todos los momentos de su agonía por las Almas, por la conversión de hombres. Entregada en oración siempre por temor a que alguno se perdiera en la inmensidad del abismo. Es cómodo decir por hablar que el infierno no existe.

Existe por aquellos que no dieron cabida a dios y se perdieron en sus pecados.

Adoremos y demos gracias en todo momento al Santísimo y divinísimo sacramento. ¿Vas Gu a la hora Santa?

Respuesta de Hilda.-Sí quiero Madrecita.

Acude buena mujercita orante a Dios iras.

Respuesta de Hilda.- Si mi Señora como tú envíes.

Recojo de la buena fruta que cae en el camino y ofrezco al Padre sus delicias por eso os pido oren hijitos queridos amados por Dios.

San Antonio de Papua hace lo suyo no desmerezcan en oración.

Las Guirnaldas se darán a poco a quienes obraron bien siempre recompensados serán.

Es importante que sepan que el nombre que porten no desaparece, en el Cielo se seguirán llamando N\_\_\_\_\_Hijo de Dios o Hija de Dios. Se van los días Los días se van se quedan solo los recuerdos y la felicidad que de ellos emana. Logres atesoren recuerdos no sean egoístas compartan sus momentos con los suyos sus hermanos.

Los ama en el amor hermoso María.

Soy Jessua Hijo de María Virgen y Santa Buena Madre de Dios.

Hilda felices los ojos que te observan y dime ¿ya terminaste las tareas?

Respuesta de Hilda.- No mi Señor aun no termino el día es Jueves.

Bien con beneplácito he de decirte que comienzan a brillar de nuevo esas llaves transparentes de amor, humildad, bondad, perdón quedan y se vuelven preciadas joyas para tu Dios.

**13 de enero del año del Señor 2007.**

Cruz Bendita la que Nuestro Señor Jesucristo llevó a cuestas. Soy la Bienaventurada Virgen María Santísima Tened Pureza, sed pobres, piadosos humildes de corazón.

Hijos todos míos mi corazón sufre como agujas se clavan sus desaciertos en mí. Piensen bien y dense cuenta de lo que adolecen hagan algo para evitar la desobediencia, sean buenos, gentiles atentos préstense con sus hermanos en todo momento.

Hilda.- Perdón te pido madrecita por nuestros desatinos, permite que nuestros rezos sean bálsamos para ti.

Nota: hizo el siguiente comentario la Madre María al ver que Hilda acariciaba la herida de la mano del Sagrado corazón de Jesús (una imagen).

Los sentidos Gu, el tacto cuantas cosas se pueden acariciar, la piel es una de ellas se regocija un corazón al sentir una caricia. Así el corazón de mi Gran hijo se regocija al sentir sus cariños sus caricias limpias puras de amor profundo, sentido y expresado en una caricia o mirada de amor.

Ámense como les ha dicho Jesús unos a los otros sin condiciones. *Gana más quien mas otorga*, amen mucho sin cuentas ni cobro.

Quien hace para el Padre frutos ofrece y Él el Padre es generoso con quien se da.

Ojos limpios en sus miradas ojos puros y cristalinos llenos de esperanzadora calma de saber que ya viene lo prometido.

Unan sus manos en señal de ruego y el Padre les da bastamente.

Grande es el territorio habitado por los hombres. Risas, Llantos, Tristezas Enojós, Alegrías, Logros, Pérdidas el hombre camina.

La diferencia de recorrer el mundo solo o con Dios es la siguiente.

Ay quien se esfuerza por obtenerlo todo y lo logra a base de trabajo, esfuerzo, dolor, traumas y al final dice lo logré por mí mismo y su corazón en ese instante le pide más, pero no ya logros monetarios ni sociales o de Poder. El corazón le pide a Dios. Y muchas veces el hombre no sabe descifrar ese hueco que siente. En cambio cuando caminas ayudado de la mano de Dios sientes que tus logros te llenan siempre, te sientes contento, completo por la vía marchas.

Aconséjense por el Espíritu de su Padre quien les ama. Bendición os dejo María.

**15 de enero del Año del Señor 2007.**

Buenos días Hilda Esther Soy Yo Jesús Santo de Dios, del Cielo de Dios vengo a la Tierra a sus corazones vengo, pues ábranme su corazón que no tardo es responderles.

Al no acudir a mí parecería que toda marcha bien, eso me da alegría al provenir de los demás pero tú Gu a quien espero de quien espero me extraña tu inapetencia al recorrer de los días y no buscar de ésta libreta.

La oración ¿recuerdas? Tú rezas hermosas plegarias pero cuando no te dé trabajo rezar el Rosario de María veré que las cosas van bien. Demoras en rezarlo y comienzas a enfriarte del amor de Dios para Él. Te absorben los quehaceres del mundo. Siendo que solo te robamos un pedacito de Tiempo Gu recapacita y no desoigas a tu dios.

Ruego de Hilda.- (Perdón Señor Mío amado Dios perdón os pido por mi falta de atención, de diligencia, de cuidado, perdón, mi vida es tuya mi tiempo lo es tuyo Señor.)

¿Qué anhelan? Desde el fondo de su corazón se buscan los anhelos. ¿Quién Soy? ¿Qué quiero? ¿A donde voy? Tener bien definidas esas preguntas y respondérselas les pido a todos.

Caminan sin definirse sin dedicarse a los demás sin definirse hacia su Dios.

¿Se retiraron? ¿Y ahora en que ocupare mi tiempo, mis días, mis horas últimas que el Señor me presta? ...

Puede ser que Dios les tenga preparado el regalo-la moneda a la mitad del camino y que ustedes no caminen hasta allá sino que regresen a diario desee su propio tope puesto por ustedes mismos. Caminar os pido a rebasar la meta y seguir ayudando al Padre con sus ahíncos.

Comiencen la vía recórranla toda y vuelvan a empezar. No se pierdan, no se aislen, no teman que yo voy con ustedes a buen paso con mucho amor.

Aparte. El maíz esconden, y dicen que se acaba. Regatear quieren. Tienen de sobra y lo desechan. Les dará escarmiento mi Padre. Su Dios.

Jesús te ama.

**15 de enero del 2007. 7 PM.**

Bendición os doy Esthercita para ti y los tuyos. Felices los que se aprestan a retomar esfuerzos por su Señor no les será difícil su entrada.

Soy María. Perfecta idea la de orar el Santo Rosario Gü, antes de la toma del dictado como le llamas. Esa pequeña oración sencillaza ven, mas sin embargo quien se toma el tiempo y la precisa grandes dones alcanza. Gracias envía Dios para ustedes el Pueblo elegido.

Las criaturas acompañadas van por sus Ángeles Custodios y corretean aquí y allá y siempre irán acompañadas.

Contenta estoy Gü muestrome muy contenta con mis hijos e hijas que oran por el Mundo Entero tantas plegarias son dichas que no existe un segundo sin que se escuche orar al Pueblo obediente a Pueblo Santo de Dios. Esas plegarias son necesarias en gran medida para ahuecar la maldad-ensordecerla.

Por eso os digo que contenta estoy y agradezco su prestancia a todos mis hijitos que me dan respuesta. Pero más aún les seguiré pidiendo que oren no se cansen de orar y triunfaremos Venceremos. María.

**16 de enero del Año del Señor 2007.**

Bendecida te encuentres por mi Dios y Padre amoroso el tuyo Dios Soy Jesús la luz que envuelve corazones fríos y da calor a su frialdad.

Ritos llevan a cabo en La Iglesia para favorecer la cercanía con Dios y con María fiel esclava del Señor. Son partícipes de cuanto os ofrece la Buena Iglesia formada por quienes creen. Son Pastores los que los guían y no por eso serán borregos que a todo siguen como dicen. Como buenas ovejas saben en donde pastar; Así si les dieran tierra en vez de pastura a otro lado irían hasta encontrarse en Paz. Eso ocasiona la desbandada de una Iglesia hacia otra o Templo hacia otro. Cuando pastan en desconocimiento eso a de suceder. Por eso prepararse os pido para que estén alertas a lo que se les ofrece fuera del Evangelio es objeto de discernir. Prueben que conocen de éste Cristo quien habla, aprendan a conocer cómo habla Jesús y nada les turbará.

Mis hermanos Sacerdotes sosegados se encuentran ya viene el tiempo que sacaran sus agallas para defender a lo Santo.

Confíen en éste quien les llama a reunirse en La Paz de hermanos en la Paz del Señor. Dios es quien nos alcanza Paz hermanos pidámosle a Él por la Paz del Mundo Cristiano ya que La Paz del Mundo está en manos de hombres Poderosos sin cabeza. Más si peleamos por la Paz entre nosotros, ayudaremos a que se mantenga entre los demás. Porque ¿A quien no se le antoja bailar el vals con la quinceañera? ¿Con la novia? ¿Con el novio? Por eso os digo ejemplo den a seguir y seguiremos en calma La calma de éste su Dios Hijo encarnado y hecho hombre por ustedes...por eso es que me interesan tanto no fue casualidad el Hijo del Hombre Jesús Hijo del Altísimo. Me tienen para su salvación continua Dios Divinidad no permite que los deje de socorrer pero eso no excluye que les pida su apoyo como buenos hermanos que somos Hijos Dignos del Padre por quien nacemos y morimos y vivimos para La Vida Eterna. Mis saludos y Complacencias a Juan N. y Clérigos.

Jesús os ama.

**18 de enero del Año del Señor 2007.**

Año del Señor Amado Dios en su Trinidad.

Señuelo Santo es quien se presta a los demás porque a través de ellos el Padre obtiene para sí a los suyos.

Soy Yo Gü Dios Espíritu Santo. Préstate date a los demás y deja a un lado la avaricia el egoísmo ofrécete con humildad a todo aquel que se tope contigo. De corazón amoroso y fiel a los preceptos santos a la verdad y al bien.

La primer traba para ser Santo eres tu mismo conóctete a ti mismo para cambiar tus errores por alegrías, si marchas en fe nada te será imposible. Date a ti mismo la oportunidad de cambiar en pos del bien. La verdad camina asida al Espíritu bien pues entonces, no hay más que tomarla y ser felices fieles Hijos del Padre.

Decía...la primer premisa para ser Santos es creérselo. Nadie es tan pecador como para que La Misericordia Infinita del Padre no perdone al ver-mirar un rostro enrojecido por la pena amarga de haber fallado EL ARREPENTIMIENTO. Hijos míos mis hermanos tomen pues de la presencia de Cristo Salvador su espíritu de reconciliación que los envuelve en el amor de Dios. Sean parte amistosa del Padre quien ama perdona y olvida tus faltas y ayuda en el camino a su Gloria.

E.S. Soy.

**22 de enero del Año del Señor Dios 2007.**

Hilda Esther, Soy Yo tu Señor Jesús.

Vengo con provisiones para mis Hijos mis hermanos, dime Hilda ¿que sientes?

-No sé explicarlo Señor.

Amo a todos incluyéndote, a ninguno amo más amo con la misma medida que me permite El Padre amar a todos y cada uno de sus Hijos mis hermanos te digo.

Y renuevo en la fe y el amor a cada uno según lo permiten. Yo les amo igual a cada uno la variante es ¿que tanto me aman ustedes...? ámense les pido y amen a su prójimo como a si mismos en ese misterio esta mi amor, su amor hacia mí.

Respuesta de Hilda.-Si mi Señor amado puedo comprender un poco. Perdón por pensar que podrías amar a alguien más (Vassula) que a otro.

No, equivocada marchas con ese pensamiento. A todos doy mi amor por entero el como lo sienta y lo describa le pertenece a cada uno de ustedes. Si sienten que me aman sientan también el verdadero amor que les otorgo.

-Gracias Señor mi Dios por tomar mis dudas y desecharlas. Gracias.

Caminan ahogados en miserias, inválidos son si no muestran su amor abiertamente. No caminan en el amor, no caminan en el espíritu. La Sabiduría la da Dios. No permitan que les pase de largo. Tomen lo que les ofrece su dios su Padre de ustedes y mío.

Hágase su voluntad y no la mía dije un día. Lo deben recordar unos cuantos Hijos de Dios Sabios al fin, al reconocer que hay y había entonces una Divinidad posterior a mí El PADRE. Intrínseca en mí pero Superior a mí. Renuevo lo dicho al decirles hoy por hoy EL PADRE nuestro es quien nos rige en todo sus dominios. Domus Demo Hágase Señor tu voluntad y no la mía.

Te decía lo anterior por lo que dicen de mí los que desconocen que entre el Padre y su Hijo solo una diferencia hay.- El Hijo procede del Padre, es en el Padre, está en el Padre y nunca el Padre procederá del Hijo. Por lo dicho hoy Esthercita parecería que tu mente se confunde pero no así el Espíritu que vive en ti.

Dios es y ha sido desde siempre. Dios pensó al Hijo desde antaño. No el Hijo pensó al Padre... ¿ves? Siendo así sigo diciendo Padre mío hágase tu voluntad y no la mía.

Amen.